

DFG-Projekt: „Ich möchte lieber nicht“. Das Unbehagen mit der Organspende und die Praxis der Kritik. Eine soziologische und ethische Analyse.

Institut für Soziologie (Erlangen) & Institut für Ethik und Geschichte der Medizin (Göttingen)

Workshop

"Die Kritik an der Organspende"

an der FAU - Institut für Soziologie,
Kochstr. 4, 91054 Erlangen - Raum 5.026

31.03.2015 - 13:00 – 17:00 Uhr



Programm

- | | |
|-----------------|---|
| 13:00-13:30 Uhr | Projektvorstellung: „Ich möchte lieber nicht“ |
| 13:30-14:30 Uhr | Werner Schneider – Perspektiven auf die Organspende I
Kurzvortrag & Diskussion |
| 14:30-15:00 Uhr | <i>Kaffepause</i> |
| 15:00-16:00 Uhr | Karl-Heinz Leven – Perspektiven auf die Organspende II
Kurzvortrag & Diskussion |
| 16:00-17:00 Uhr | Erstes empirisches Material aus den Fokusgruppen |

*Frank Adloff, Solveig Lena Hansen, Karl-Heinz Leven, Larissa Pfaller,
Werner Schneider, Silke Schicktanz*

DFG-Projekt: „Ich möchte lieber nicht“. Das Unbehagen mit der Organspende und die Praxis der Kritik. Eine soziologische und ethische Analyse.

Institut für Soziologie (Erlangen) & Institut für Ethik und Geschichte der Medizin (Göttingen)



ORT: Institut für Soziologie Kochstr. 4, 5. Stock Besprechungsraum 5.026

Gut zu erreichen mit den Bussen 288 und 289 ab Bahnhofplatz. Haltestelle: Hindenburgstraße
(Bus hält vor dem Audimax in der Bismarckstraße)